

Una delegación de Tailandia visita CIC biomaGUNE

Una nutrida delegación de Tailandia ha visitado las instalaciones de CIC biomaGUNE a lo largo de la tarde de hoy. La visita, organizada por el [CDTI](#), llega como contrapartida de la [Conferencia internacional sobre nanotecnologías de vanguardia para la salud y el bienestar](#) celebrada en Bangkok en julio de 2024.

Acompañados de Ricardo Rubianes, jefe del Departamento de Acción Tecnológica Exterior (CDTI) y de Adrián Gutiérrez, consejero de Ciencia y Tecnología de la Embajada de España en Pekín, los representantes del Ministerio de Educación Ciencia e Innovación de Tailandia, del [PMU-C](#) (una agencia gubernamental que financia la I+D en Tailandia) y de la [Universidad Mahidol](#), entre otros, han visitado las instalaciones del Centro de Investigación Cooperativa en Biomateriales. La visita ha tenido como fin la búsqueda de posibles sinergias en los campos que abarca la investigación de CIC biomaGUNE.